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Au fil de l’Évangile
de vendredi : Nous
sommes une œuvre
merveilleuse de
Dieu.

Commentaire pour le vendredi
de la 17ème semaine du temps
ordinaire. "N'est-il pas le fils du
charpentier ?" Pour devenir
nous-mêmes, nous devons
découvrir dans notre vie
quotidienne notre véritable
identité : nous sommes enfants
de Dieu. Nous sommes plus que
ce que l'on croit. Nous sommes
une œuvre de Dieu. Dans notre
vie, transparaît tout l'amour



avec lequel Dieu nous a créés et
toute notre capacité à lui dire
oui chaque jour.

Évangile (Mt 13, 54-58)

En ce temps-là, Jésus se rendit dans
son lieu d’origine, et il enseignait les
gens dans leur synagogue, de telle
manière qu’ils étaient frappés
d’étonnement et disaient :

« D’où lui viennent cette sagesse et
ces miracles ? N’est-il pas le fils du
charpentier ?

Sa mère ne s’appelle-t-elle pas Marie,
et ses frères : Jacques, Joseph, Simon
et Jude ? Et ses sœurs ne sont-elles
pas toutes chez nous ? Alors, d’où lui
vient tout cela ? »

Et ils étaient profondément choqués
à son sujet. Jésus leur dit :

«Un prophète n’est méprisé que dans
son pays et dans sa propre maison.»



Et il ne fit pas beaucoup de miracles
à cet endroit-là, à cause de leur
manque de foi.

Commentaire

Jésus retourne dans sa ville natale, à
Nazareth. Le lieu de son enfance et
de sa jeunesse. L'endroit où il a
appris le métier d'artisan avec
Joseph.

C'est aussi le lieu de la foi, la maison
de Marie et Joseph. L’endroit du
monde où la parole s'est faite chair,
grâce à une femme qui s'est
impliquée dans le plan de Dieu et un
homme qui a osé rêver les rêves de
Dieu.

Et c'est aussi le lieu de l'incrédulité.
Jésus retourne dans sa ville et
rencontre des hommes et des
femmes qui n'ouvrent pas la porte à



son œuvre rédemptrice, parce qu'ils
sont enfermés dans un regard étroit,
petit, limité. Incapable de voir en
Jésus le Fils de Dieu.

Les gens sont étonnés par les
merveilles de Jésus. "Où cet homme
a-t-il trouvé cette sagesse et ces
pouvoirs ?" demandent-ils,
admiratifs. Mais, en même temps, ils
font entrer Jésus dans leur schéma
étroit et pauvre, dans leur vision
horizontale de la vie : il est le fils de
Joseph et de Marie, un de nous, juste
un de nous, un de plus.

Ils ne veulent pas voir en Jésus le Fils
de Dieu, le prophète qui parle au
nom de Dieu.

D'une certaine manière, la même
chose peut nous arriver lorsque nous
regardons notre propre vie. Pour
devenir nous-mêmes, nous devons
découvrir dans notre dimension
horizontale, dans notre vie
quotidienne, notre véritable identité



: nous sommes des enfants de Dieu,
appelés à parler au nom de Dieu.

Nos relations familiales, notre
travail, nos qualités et nos talents,
nos amitiés, notre histoire, ne
suffisent pas à expliquer qui nous
sommes. Nous devons entrer dans
une dimension verticale. Vivre dans
ce monde comme ce que nous
sommes vraiment : des enfants de
Dieu.

Dans notre famille, dans notre travail
et nos tâches quotidiennes, dans nos
amitiés, où que nous vivions, nous
sommes enfants de Dieu, nous
parlons au nom de Dieu, nous
remplissons tout du nom de Dieu,
nous rendons présents le regard et la
voix de Jésus-Christ.

Nous sommes plus que ce que l'on
croit. Nous sommes une œuvre
merveilleuse de Dieu. Dans nos vies,
transparaît tout l'amour avec lequel



Dieu nous a créés et toute notre
capacité à lui dire oui chaque jour.
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